
Mitteilung für GrünA 06.09.2022 
 
Fragen für die Öffentliche Fragestunde  
Hier: Frage E‐Mail am 23.08.2022 
 
Frage: Müssen jetzt Jogger, Reiter, Radfahrer etc. auf dem neuen Weg befürchten, 
in die „Schusslinie“ der „Jagdfreunde“ zu geraten? 
 
 
Antwort Bezirksamt: 
 
Nein  
 
Der Hochsitz steht dort seit 15 Jahren. 
 
Die Gründe für die „Durchgangssperrung“ durch das Wildgehege wurden mehrfach 
kommuniziert. 
 
 
 
 
 
 
 
 


